

ABONNEMENTS Nord et Départements limitrophes 4 fr. 50 3 fr. 18 fr. 40 5 fr. 50 4 fr. 22 fr. 40

La Révolte Cléricale à Lille, dans la Région et les Départements

POUR LA GALERIE

Le silence devait peser lourdement au pape. Depuis qu'il s'est décidé à le rompre, on dirait qu'il n'a plus d'autre préoccupation que de rattraper le temps perdu.

La loi est convaincue de « malin » et condamnée. Elle est réprouvée « comme injurieuse au Dieu très bon et très grand, contraire à la divine constitution de l'Eglise ».

Il n'y a pas qu'à Champels où l'on puisse mesurer toute la profondeur de la mansuétude catholique. A Lille et à Roubaix, hier, on s'est battu autour des Eglises, comme dans une arène de combat de gladiateurs.

« Ah si nous pouvions avoir la Merelli ! Dix, vingt, trente auteurs terminent en ce moment des tragédies, des drames, des comédies, des vaudevilles, des pantomimes, dont le principal rôle est destiné à l'amour du baron de Graval ».

NOS DÉPÊCHES

La Tragédie de Champels Nouveaux détails. — Nombreux et violents incidents dans la Haute-Loire. — Révolte armée. — Prêtres provocateurs. — Exploits d'apaches pieux.

L'Inventaire des Eglises

tentative d'inventaire au village de Champs pels, n'ont été qu'un épisode parmi les événements regrettables dont sont journellement accompagnées les opérations, dans notre département.

LIBRES PROPOS

LES RESPONSABLES L'insurrection cléricale continue et s'aggrave. Elle tourne même, parfois, au tragique.

Ca et La

UNE VEINARDE Toutes les petites femmes qui s'efforcent vainement de sortir du prolétariat de la galanterie ne cessent de répéter.

ECHOS ET NOUVELLES

UN MÉDECIN AMÉRICAIN fait l'expérience suivante : placé quelques personnes auprès d'un appareil photographique et les a invitées à apposer leurs mains sur ledit appareil en concentrant leur pensée sur un dollar d'argent qui avait dans sa poche.

Bonheur des Autres

GRAND ROMAN CONTEMPORAIN PAR Paul ROUGET DEUXIEME PARTIE Deux Mères RENCONTRE

Un tas de choses intéressantes... de me rappeler que mes ex-patronnes de l'avenue du Bois ressemblaient à un violent chagrin de l'enlèvement des deux enfants... d'un sourcil...

Cette constatation n'était nullement faite pour le ramener à de meilleurs sentiments. Aussi les paroles d'Yvonne, répétées dans la malheureuse, bien que le soir tombant ne laissât pas passer à travers la lucarne qu'une lumière rase et grise...

« D'une existence qui... si je ne suis pas le dernier des imbéciles, sera peut-être bientôt la même ».

« D'une existence qui... si je ne suis pas le dernier des imbéciles, sera peut-être bientôt la même ».

« D'une existence qui... si je ne suis pas le dernier des imbéciles, sera peut-être bientôt la même ».